

résidences immobilier

L'appartement en parfait état situé au deuxième étage d'une très ancienne résidence datant de 1782 avec ascenseur en plein coeur de la vieille ville de Nice et en face de la mer.L'appartement de 143 m² se compose d'un hall d'entrée, salon / salle à manger, 3 chambres et 3 salles de bains, cuisine équipée et un WC d'invités. Le tout en très bon état et avec une jolie vue sur la mer.L'appartement offre une excellente qualité de vie - avec tous les commerces et des transports public à pieds.Air conditionné.

The apartment in perfect condition situated at the second floor of an ancient residence dated by 1782 with lift and located in the heart of the old town of Nice and facing the sea. The interior space of 143 m² is composed of the entrance hall, sitting / dining area, 3 bedrooms and 3 bathrooms en suite, fitted kitchen and guest toilet. All in good condition and with a nice sea view. Ther apartment offers an excellent quality of life - all the shops and restaurants and public transports are at walking distance. Air conditionning.

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





